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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 01.10.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Presse war zu entnehmen, dass sich ein Investor für die zwei Punkthochhäuser in der Mainzer 

Straße gefunden hat. Es gibt dazu auch ein Vorhaben, das im Internet vorgestellt wird. Wie ist der 

aktuelle Gesprächsstand mit dem Eigentümer? Kann man schon einen Zeitpunkt für den Beginn 

der Sanierung benennen?  

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

19.09.2014, gez. i. A. Michelfeit-Ulrich   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Metz, Fraktion SPD 
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